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00后会消灭酒桌文化吗为什么，年轻人为什么讨厌酒桌文化

现在00后最大的已经23岁了，已经成为了职场上新的主力军，那随着年轻人话语权
的增加，酒桌文化也开始走向了他的趋势。小编认为，酒桌文化是陋习，是糟粕，
是一种服从性测试。

其实年轻一代不喜欢喝白酒的主要原因有两个。一是优质白酒太贵，从售价上就劝
退了一批想体验的年轻人。二是白酒的酒桌文化滤镜太厚，以至于有的年轻人看见
它就能想起吹捧、应酬的场面而心生反感。

很多情况下都是喝酒的人不花钱，花钱的人不喝酒。白酒更像是送礼求人办事的一
个媒介，喝白酒的人很多时候都不需要自己花钱，都是别人需要求他办事而请。

酒桌在文化本质上就是一种隐形的权力较量，属于传统文化的糟粕。酒桌上等级森
严，长幼有序。不管是喝酒的动作，还是碰杯位置的高低，都有严格的要求，以此
来彰显地位，满足虚荣心。
酒桌文化不等于酒文化，我国酒文化历史悠久，历朝历代围绕着酒诞生了无数诗词
歌赋，多少文人雅士为之倾倒，而非现在低俗的酒桌文化可以替代。

而且有些酒桌文化中的一些规则早就落后于时代发展，互联网时代最核心的特点便
在于开放、平等、共享，年轻人崇尚的是公开透明，一切都按规则办事。

酒桌可以有，酒桌文化大可不必。毕竟每个人都有自己的喜好，其实就算没有酒桌
的你来我往，私下还是会有很多类似的场景的。
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改变这种酒桌文化，不是00后或者某一个企业说改变就能改变的，它是一个长期的
、渐进的过程，需要全社会一起努力。

00后的交往模式更新潮，小编认为未来可能更多的是桌游的形式谈业务谈合作，或
者以茶代酒越喝越清醒的模式。

新一代的人讨厌的不是酒，是酒文化，是旧的并且不利于社会更快更好发展的酒桌
文化。
#00后会消灭酒桌文化吗#

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    2 / 2

http://www.tcpdf.org

